

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 198 vom 25. April 2024

MetropolTagesTicket jetzt auch an den Automaten entlang der Riesbahn verfügbar

Ab sofort können Reisende auf der Riesbahn das attraktive und beliebte MetropolTagesTicket (MTT) auch an den Automaten entlang der Strecke erwerben und hier komfortabel ihre Reise in der Metropolregion Stuttgart beginnen. Nach dem Betreiberwechsel auf der Riesbahn Ende 2022 und der Umstellung auf neue Automaten war der Kauf des MTT aus technischen Gründen leider nicht mehr möglich. Die Landkreisverwaltung des Ostalbkreises hatte aufgrund von Kundenbeschwerden Kontakt mit dem Betreiber der Automaten aufgenommen. Durch ein Software-Update konnte das Fahrkarten-Sortiment nun um das Ticket ergänzt und somit vervollständigt werden. Das MetropolTagesTicket ist an den Fahrkartenautomaten an allen Haltepunkten zwischen Aalen und Pflaumloch verfügbar.

MetropolTagesTicket: das Ausflugsticket für kleine Gruppen mit großen Zielen

Von Aalen bis Freudenstadt, von Heilbronn bis Sigmaringen und an den Bodensee: Durch die Kooperation von acht Verkehrsverbänden inklusive OstalbMobil ist man grenzenlos in der Metropolregion Stuttgart unterwegs. Und dies für nur 24 Euro als Einzelfahrer sowie 7 Euro pro Person für bis zu vier Mitfahrende. Das MetropolTagesTicket Stuttgart gilt montags bis freitags ab 9:00 Uhr bis 3:00 Uhr morgens am Folgetag. Am Wochenende und an Feiertagen gilt es bereits ab 0:00 Uhr. Es berechtigt zur unbegrenzten Nutzung von Nahverkehrszügen sowie Stadtbahnen, Straßenbahnen und Bussen im Gültigkeitsbereich. Weitere Informationen sind unter www.ostalbmobil.de sowie www.bwegt.de/tickets-angebote/tickets-im-bwtarif/metropoltagesticket verfügbar.

Anlage

Bild im jpeg-Format; Grafik: bwegt

Bildunterschrift: Gültigkeitsbereich des MetropolTagesTickets für die Metropolregion Stuttgart